




先輩（卒業生）との交流会

Q＆A

Q

A

広島都市学園大学の魅力は？

仲間ができたことと、人生経験豊かな教員に
囲まれて大学生活を送ることができたことで
す。
大学時代の友人は一生ものです！！

Q

A

保健師課程に行くために重要なことや、
今の就職先を選んだ理由を教えてくださ
い。

保健師課程に進むために重要なことは、１・２
年の間に成績を積み上げていくことです。

就職先は、多くの経験を積み、早く力を身に
つけたかったので、大きな病院を選びました。

Q

A

大学在学中はどんなアルバイトをしました
か？

パン屋さんとユニクロの掛け持ちです。

アルバイトをすることで、臨機応変に対応す
る能力を養うことにもなります。

実習中は息抜き程度にアルバイトを入れて、
時間管理をしていました。

Q

A

仕事上で必要と思うスキルを教えてくださ
い。

看護技術・学習は働きながら身につくと思い
ます。

大事なのは、時間管理能力です。タイムスケ
ジュールを自分で組んで、そのスケジュール
通りに仕事をこなすことが大変です。

Q

A

選択科目はどのように決めていました
か？

１年次から保健師課程を取りたいと思ってい
たので、時間があるうちに、選択科目を履修
するように心がけました。

高学年になるにつれ、時間が少なくなってし
まうので、選択科目の履修が難しくなります。

Q

A

日常生活でこころがけていることはありま
すか？

就職してからも勉強は続きます。人を受け止
めることができる気持ちが大事です。

様々な患者さんに対応するため、患者さんを
尊重するように心がけ患者さんを一番に思う
気持ちが大事です。また、素直さも大事だと
思います。

看護学科

Q

A

仕事をされていて、うれしかったことを教
えてください。

私は循環器・呼吸器内科に所属しているの
ですが、呼吸器をつけた、意識のない患者さ
んもいます。その中で、患者さんが生命の危
機から回復する姿を見守ることができること
がうれしいですし、やりがいを感じます。

Q

A

社会に出て大変だと思うことを教えてくだ
さい。

早寝早起きです。国家試験勉強のタイミング
でリズムを整えるといいと思います。

大学時代とは違う生活になります。実習と仕
事が違うということを改めて認識しました。

新入生からの質問に先輩（卒業生）が答えてくれました



先輩（卒業生）との交流会

Q＆A

Q

A

理学療法士・作業療法士は国家資格が
必要な職業ですが、転職の状況について
教えてください。

自分自身、実感はしていないのですが、「一
度仕事を辞めてしまっても、国家資格を持っ
ていれば働き口に困らない」と教えてもらいま
した。またリハビリ学は分野が広いので今働
いているところが違うなと感じたら、別の分野
に行けるのは良いことだなと思います。

Q

A

いつ頃から国家試験の勉強に取り組み
始めましたか？

４年生の８月実習終了後から本格的に取り
組み始めました。
毎日朝から夜まで勉強していました。

Q

A

実習中に、患者さんと距離を詰めやすく
なるようなトークの話題はありますか？

天気か、カープの話をすれば間違いないかと
思います。

たまに阪神・巨人ファンの方がいらっしゃるの
で気を付けてください。

また、患者さんに趣味を聞くと盛り上がりや
すいと思います。

Q

A

仕事で一番嬉しかったことは何ですか？

リハビリテーションを支援していく中で、どうし
ても厳しいこと、しんどいことはありますが、
その中で患者さんから「ありがとう」など感謝
の言葉を伝えてもらえることが一番嬉しい瞬
間だと思います。また、患者さんだけでなくご
家族の方にも感謝の言葉をいただいた時が
最も嬉しい瞬間です。

Q

A

小児分野に興味があるのですが、大学を
卒業して最初の就職先は、やはり病院に
した方が良いのでしょうか。

興味がある分野に就職した方が良いのでは
ないかと思います。私は身体障がい分野で、
回復期か急性期に進むかを悩んでいました
が、大学の先生に相談し、紹介していただい
た施設を見学して、試験を受け、今の進路を
決めました。

Q

A

理学療法士・作業療法士になると、どの
程度の生活水準になれるのか、卒業生の
方々の現状を教えてもらえますでしょうか。

妻と子ども一人を何とか一馬力で養えていま
す。中古ではありますが、マンションも購入し、
車も持っています。理学療法士・作業療法士
ともに安定した職業だと思います。浮き沈み
なく安定した収入を見込めます。

Q

A

仕事で一番辛かったことは何ですか？

病気になって元気がなくなってしまった患者さ
んが、リハビリに対してあまり前向きじゃなく
なってしまうことです。

そんな患者さんに対して、どのようにしてリハ
ビリを受け入れてもらえるのかを考えるのが
大変です。

Q

A

理学療法士としてスポーツ領域でも活躍
の場はありますか？

広島医療保健専門学校（学校法人古沢学園

都市学園大グループ）卒業生が、ドラゴンフ
ライズの専属トレーナーをされているので、
スポーツ領域でも活躍の場があると思います。

リハビリテーション学科



先輩（卒業生）との交流会

Q＆A

Q

A

広島都市学園大学子ども教育学科の魅
力は？

先生との距離感が近い点です。

先生方が親身に接してくださいます。自分の
人生に大きく関わってくれた「第二の親」です。

職業選択で悩んだ時も、寄り添ってもらい、
背中を押してもらいました。信頼できる先生
がいる点が魅力です。

Q

A

大学在学中に力を入れていた活動で就
職して役にたったものは何か

・運動（スポーツ）はＰＴＡなどの行事の際に、
児童、保護者、先生方とのコミュニケーション
をとるうえで役に立ちます。

・大学時代にオープンキャンパスの実行委員
を務めており、オープンキャンパスに参加し
た初めて会う生徒と積極的にコミュニケー
ションをとっていました。学生時代のそのノウ
ハウが今の職場でもとても役に立っています。

Q

A

学生時代にスキル面としてやっておいたほ
うがよかった点は？

・＜小学校教員＞人にかかわるバイトを経験し
ておくべきだと思います。アルバイトを通して
接客・電話対応などを経験し、お客様（人）が
何を望んでいるのか理解し、要望に応えるこ
とができるようになりました。この点は小学校
教員としても必要なスキルだと思います。
・＜保育士＞ラーメン店でバイトを通して、効率

よく働くことの重要性を学びました。また、コ
ミュニケーション能力も向上しました。あとは
ピアノです。ピアノは現場の保育士にとって大
変重要なスキルです。絶対弾けるようになっ
ておいてもらいたいです。

ピアノが弾けなくても保育士としてやってい
けますが、ピアノが弾けること（わらべ歌を弾
けること）は園児を引き付ける重要なファク
ターとなるので日々空いている時間に弾き続
けておいたほうがいいです。

Q

A

学生時代に考えていた仕事のイメージと
実際の仕事とのギャップについて教えてく
ださい。

・小学校現場では、教材に対する準備や教え
方についての勉強量がイメージした以上に多
くてなかなか大変です。

・保育士の仕事は、子どもの発達段階に応じ
て目標設定をして、実践しなければならない
点は、イメージしている以上に大変でした。

・実習と実際の仕事とは量・質とも違いすぎて
心に余裕がなくなってしまったことがありまし
たが、その際、大学の先生や友人を頼ってい
ろいろサポートいただき、大変感謝していま
す。

Q

A

実習を通して、学んだことや就職してから
役に立ったことは？

・実習を通してマナーが身についた点は大き
かったです。挨拶が基本なのでみなさんも挨
拶を欠かさずしてほしいです。

・実習でわからないときには施設の先生に質
問することの重要性と質問する勇気を得るこ
とができました。就職してからも実践していて、
知識の修得に役に立っています。

子ども教育学科

Q

A

保育士として必要な資質は何か。

子どもの変化に気づく観察力です。

また、いろんな先輩から指導してもらえるよう
な人間関係の構築能力も重要です。苦手な
タイプの先輩にも、ひるまずに積極的にアプ
ローチできる力が必要だと思います。

Q

A

仕事に対してのやりがいは？

子どもの成長を実感できることです！！
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